

**Sujet :** [INTERNET] M. Michel ROUX, société SAS Carrière des Quatre Saisons

**De :**

**Date :** 23/02/2020 15:11

**Pour :** pref-utilite-publique@ariego.gouv.fr

Je suis opposé à l'ouverture de la carrière de marbre de St Lary. J'habite le hameau d'anos. Les nuisances sonores dégagées par la carrière y sont particulièrement soutenues. D'autre part il est inimaginable d'autoriser une telle exploitation au cœur d'une vallée encore préservée, en plein Parc Naturel Régional. La richesse de l'Ariège c'est justement son environnement et son calme.

Cordialement,

Stéphane CHEVALLEREAU

Anos

09800 St LARY